

Discurso de D. Pablo Colio Abril

Consejero delegado del Grupo FCC

Madrid, 12 de junio de 2025

Muy buenas tardes, señoras y señores accionistas, miembros del Consejo de Administración, directivos de la compañía y profesionales de FCC. Muchas gracias por su presencia y bienvenidos a esta Junta General de Accionistas, en la que rendiremos cuentas del ejercicio 2024 y propondremos para su aprobación los distintos puntos del Orden del Día. Mi agradecimiento también a todas las personas que asisten vía telemática a través del canal de *streaming* habilitado al efecto.

Quisiera aprovechar esta importante cita para compartir con ustedes algunas reflexiones acerca de la situación económica del Grupo FCC e informar de los acontecimientos más significativos durante el ejercicio.

Pero, en primer lugar, deseo transmitir mi gratitud al Consejo de Administración, al equipo directivo y a todos los trabajadores y trabajadoras de FCC por el esfuerzo realizado a lo largo de 2024, un esfuerzo que ha contribuido a la presentación de unos buenos resultados, así como al fortalecimiento y desarrollo de esta gran empresa que este año cumple 125 años de historia, un hito muy significativo para nuestro Grupo.

Desde sus inicios, FCC ha estado al lado de la ciudadanía, siendo cómplice de grandes momentos y contribuyendo al desarrollo de la sociedad. Fundada en 1900, FCC ha evolucionado hasta convertirse en uno de los principales operadores globales, especializado en servicios medioambientales, gestión del ciclo integral del agua, construcción de infraestructuras y desarrollo y gestión de concesiones. Con presencia en

más de 25 países, FCC ha demostrado su capacidad de adaptación y crecimiento a lo largo de las décadas.

En estos 125 años, FCC ha construido una trayectoria marcada por el compromiso, la profesionalidad y por un servicio de excelencia al cliente. Esta sólida base ha permitido a la compañía expandirse internacionalmente, manteniendo siempre su esencia en cada país donde opera.

Nuestro firme compromiso con la sociedad y el medio ambiente ha sido clave para consolidarnos como una empresa de referencia, con una destacada capacidad de gestión, un profundo conocimiento técnico y una sólida reputación.

La innovación constante y la mejora continua son pilares fundamentales de nuestra estrategia y el motor de nuestros logros. Y todo esto es posible gracias al talento, la dedicación y la fidelidad de las personas que forman FCC: un equipo altamente profesional y comprometido.

Durante 2024, nuestro Grupo ha logrado importantes avances tanto a nivel nacional como internacional. Este crecimiento ha sido especialmente significativo en un contexto de inestabilidad global, marcado por tensiones geopolíticas en Oriente Medio y Europa del Este, así como por la amenaza de conflictos comerciales. A nivel nacional, también enfrentamos desafíos como fenómenos meteorológicos extremos, destacando la DANA de octubre que causó graves daños en la Comunidad Valenciana. Frente a estos retos, demostramos una sólida capacidad de adaptación, resiliencia en nuestro modelo de negocio y un firme compromiso con la ciudadanía. Permítanme que haga un paréntesis en esta Junta General de Accionistas para agradecer la contribución de las Áreas de negocio de nuestro Grupo en todas las zonas afectadas por la DANA, especialmente en la zona de Levante, ofreciendo una respuesta rápida y efectiva frente a los daños ocasionados, así como agradecer, de forma muy especial, el esfuerzo y dedicación de los compañeros y compañeras que, desde las distintas Áreas de negocio del Grupo, han colaborado en tareas de absoluta relevancia, apoyando en trabajos de saneamiento, desatasco y limpieza; restableciendo el suministro de agua en determinadas poblaciones o reparando y

reconstruyendo infraestructuras dañadas por la riada. Un verdadero ejemplo de responsabilidad y profesionalidad. Gracias a todos por vuestra incansable labor, ayuda y compromiso; es un orgullo teneros como compañeros y compañeras en el Grupo FCC; y todo el cariño y solidaridad a las familias de las víctimas y personas desaparecidas, así como a todas las personas que se han visto afectadas por las graves consecuencias de la DANA.

Desde FCC, seguiremos trabajando por y para las personas, y en todo lo que sea necesario para mejorar la vida de las comunidades, desplegando nuestro mejor hacer, como venimos haciéndolo desde hace 125 años.

2024 ha sido también un año en el que el Grupo FCC ha cambiado la estructura directiva de dos de sus Áreas de negocio. A primeros de marzo nombraba **CEO de Aqualia a Santiago Lafuente**, que hasta la fecha de su nombramiento ocupaba la posición de director para España, desempeñado en Aqualia diversas funciones y responsabilidades desde hace más de 30 años.

En el mes de mayo, se nombraba **CEO del Área de Servicios Medioambientales a Íñigo Sanz**, que gestionaba las actividades de FCC Servicios Medio Ambiente en América como CEO de la filial estadounidense FCC Environmental Services, con también casi 30 años de experiencia en el Grupo.

Estos nombramientos han supuesto una clara apuesta de FCC por la continuidad a la hora de renovar el equipo directivo. Además, en estas dos Áreas se ha realizado también un proceso de relevo marcado por el nombramiento de nuevos cargos directivos de diferentes zonas geográficas. En línea con el compromiso con el desarrollo profesional, el Grupo ha optado por la **promoción interna**, seleccionando perfiles con amplia experiencia dentro de cada uno de estos negocios.

Ciertamente, la **apuesta por el talento interno** y sus capacidades de **promoción y desarrollo** es una seña de identidad del Grupo FCC que tiene muy presente que cuenta con los mejores profesionales y les ofrece oportunidades de crecimiento profesional y personal a través de

formación y preparación y priorizando, siempre con garantía de idoneidad del perfil profesional y la necesaria objetividad, la movilidad y promoción internas, lo que nos permite no solo contar con los mejores profesionales, como decía, sino también con perfiles flexibles, versátiles y polivalentes y afianzar así nuestra valiosa experiencia y conocimientos dentro del Grupo.

Esta estrategia no solo garantiza continuidad y conocimiento del negocio, sino que también refleja nuestra apuesta por **potenciar el talento interno**.

Resultados del Grupo FCC en el ejercicio 2024

A continuación, examinaremos los resultados del Grupo FCC del ejercicio 2024, y también los de cada una de sus Áreas de negocio, poniendo de manifiesto los hitos más importantes.

Es de señalar que las Áreas de negocio de Cemento e Inmobiliaria fueron escindidas y excluidas del Grupo FCC a partir del mes de noviembre de 2024. Aun teniendo en cuenta esa circunstancia, en el ejercicio 2024 destaca el buen comportamiento de la **cifra de negocio** que alcanzó los 9.071,4 millones de euros, lo que representa un incremento del 10,4 % respecto al ejercicio anterior. Este crecimiento se atribuye principalmente al aumento de la actividad de todas las Áreas de negocio del Grupo FCC.

También me gustaría destacar de este ejercicio que el **resultado bruto de explotación (Ebitda)** se situó, a cierre de 2024, en los 1.435,3 millones de euros, con un aumento del 11,7 % respecto al registrado un año antes.

La escisión financiera de Cemento e Inmobiliaria ha motivado que el **resultado neto atribuible** experimentara una disminución del 27 %, situándose en 429,9 millones de euros al cierre del año.

Por su parte, el **patrimonio** se situó en 3.736 millones de euros, con una reducción del 39,2 % respecto a diciembre de 2023, en gran medida como consecuencia de la escisión

parcial financiera de FCC a favor de Inmocemento que supuso la entrega a los accionistas de FCC, el pasado mes de noviembre, de la totalidad de los activos netos de las Áreas de negocio de Inmobiliaria y Cemento.

La **cartera** del Grupo FCC cerró a 31 de diciembre pasado en 43.043,8 millones de euros, con un incremento del 3,8 %.

La **deuda financiera neta** ascendió a 2.990 millones de euros, con una reducción del 3,5 % respecto a diciembre de 2023.

Estos resultados se han obtenido gracias al esfuerzo de las más de 71.000 personas que forman parte de nuestro Grupo, y a quienes quisiera dirigirme especialmente para agradecerles su entrega y dedicación. Gracias por vuestro comportamiento, compromiso, integridad y por ser conscientes del valor que aportan nuestras actividades a la sociedad.

Recorrido por las Áreas de negocio y por sus hitos más destacados

Seguidamente, realizaré un recorrido por las distintas Áreas de negocio que conforman el Grupo FCC, destacando de manera concisa los resultados más relevantes obtenidos durante el ejercicio 2024. Asimismo, compartiré con ustedes los principales hitos alcanzados en cada actividad.

Medio Ambiente

En 2024, el **Área de Medio Ambiente aportó un 51 % del Ebitda del Grupo.**

La **cifra de ingresos** del Área de Medio Ambiente alcanzó en el ejercicio 2024 los 4.346,3 millones de euros, un 12,8 % más que en el año anterior, debido a una positiva evolución en todas y cada una de sus actividades, y reforzado por las adquisiciones realizadas en Reino Unido, Francia y Estados Unidos.

El **resultado bruto de explotación (Ebitda)** alcanzó los 731,6 millones de euros, lo que supone un aumento del 13,1 % frente al ejercicio anterior, debido a los mayores ingresos

registrados en todas las geografías, resaltando la mejora en la actividad de tratamiento en España y también debido a las aportaciones de los contratos comentados antes en ingresos de Reino Unido, Francia y EE. UU.

La **cartera** de esta Área de negocio se incrementó 5,9 % respecto al cierre del año anterior, hasta alcanzar los 14.110,4 millones de euros.

- **Principales hitos del Área de Medio Ambiente**

En relación con los principales hitos alcanzados por el Área de Servicios Medioambientales durante el ejercicio 2024, la compañía ha fortalecido su presencia en **EE. UU.** con la **compra, a través de su filial FCC Environmental Services, de la empresa Gel Recycling Holdings**, una de las mayores compañías de gestión de materiales reciclables de Florida central. También se ha consolidado con las **adjudicaciones de recogida de residuos** obtenidas en los **condados de Sarasota y Clay, en Florida**, por importes de 750 millones de dólares y 421 millones, respectivamente, así como, en **Saint Paul, capital de Minnesota**, por un valor de más de 115 millones de dólares; y en el **condado de Buncombe, en Carolina del Norte**, por un importe de más de 100 millones de dólares.

En el ámbito de **Reino Unido**, mencionar que, en junio de 2024, se perfeccionó la **compra del negocio del grupo Urbaser**, que consiste principalmente en actividades de reciclaje y tratamiento de residuos. Y en agosto se concluyó la **compra de las filiales operativas de Europe Services Groupe (ESG), en Francia**, que realiza su actividad en dos de las regiones más pobladas del país (Île-de-France y Rhône-Alpes), con varias líneas de negocio, entre ellas la recogida de residuos y limpieza viaria.

Me gustaría citar, también, algunas adjudicaciones conseguidas por el Área de Medio Ambiente en **España**, como son:

La renovación de los contratos de residuos sólidos urbanos, limpieza viaria y alcantarillado de **L'Hospitalet de Llobregat, en Barcelona**, por un importe de 396 millones de euros; y de **San Sebastián, en Guipúzcoa**, para la renovación y modernización del servicio de limpieza viaria de la ciudad, con una cartera de 149,1

millones de euros, ambos contratos por un período de 10 años. Así como el nuevo contrato de **Benalmádena, en Málaga**, por 82 millones de euros durante 10 años; y la gestión de la planta de tratamiento de residuos sólidos urbanos, compostaje y recuperación de **Badajoz**, por un periodo de 15 años y una cartera de 94,5 millones de euros.

Gestión del Ciclo Integral del Agua

El Área de negocio de Agua **contribuyó con un 29,6 % al Ebitda del Grupo FCC** en el ejercicio.

La **cifra de negocio** registrada fue de 1.674,7 millones de euros, con un aumento de un 12,6 % respecto al ejercicio anterior. Destaca el crecimiento en EE. UU., así como la importante revisión tarifaria de las operaciones en Georgia y en Chequia.

El **resultado bruto de explotación (Ebitda)** creció un 10,7 % respecto al año anterior, hasta alcanzar los 425 millones de euros, debido al crecimiento de ingresos comentado.

La cartera de Aqualia, a cierre de año, alcanzó los 22.565 millones de euros, un 3,8 % más que a diciembre de 2023.

○ **Principales hitos del Área de Agua**

Respecto a los hitos de la actividad desarrollada por **Aqualia**, hay que destacar que la compañía continua su proceso de internacionalización con la **toma del control de la sociedad Municipal District Services, LLC (MDS)**, que gestiona el ciclo integral del agua de 364.000 habitantes en la periferia de **Houston**, a través de cerca de 140 contratos de servicio con distritos municipales de servicios públicos. Esta operación supone la **entrada de Aqualia en Texas**, el segundo estado del país norteamericano en términos de población y el de mayor crecimiento.

En **Francia**, Aqualia aumentó su posición con diversas adjudicaciones y prórrogas en diferentes municipios y comunidades (**Pithiverais-Gatinais, Goussainville, Thillay, Vaudherland, Andrésy, Chanteloup les Vignes, Conflans-Sainte Honorine, Ecquevilly y**

Triel-sur-Seine). Los contratos aportan un importe conjunto superior a 88 millones de euros de cartera de ingresos. Estas adjudicaciones se suman a las renovaciones de contratos de abastecimiento logradas en periodos anteriores e incrementan la presencia de Aqualia en Francia, donde ya presta servicio a un millón de habitantes.

La **filial SEFO ha renovado por siete años su principal contrato en París**, que abastece a más de 74.000 habitantes de cinco municipios del área.

Asimismo, durante el ejercicio, Aqualia ha culminado la ampliación de la potabilizadora de **Villa del Rosario, en Colombia**, para más de 120.000 habitantes. Esta ampliación de la infraestructura supondrá una mejora en el servicio que la población recibe.

A principio de 2024, Aqualia comenzaba con los trabajos de modernización del abastecimiento de **Cabo San Lucas**, principal zona turística de Baja California Sur, en México. El proyecto supone la prestación de un servicio de agua potable continuo y el aumento de eficiencia del sistema de abastecimiento para más de 200.000 habitantes.

En España, ha continuado consolidando su liderazgo y destaca la renovación del servicio de abastecimiento y alcantarillado de **Mazarrón, en Murcia**, por un periodo de 15 años y un importe de 133,7 millones de euros.

Aqualia también ha sido adjudicataria, para los próximos 15 años, del ciclo integral del agua en **Rota, Cádiz**, que incluye tanto abastecimiento como alcantarillado. El valor global del nuevo contrato es de 52,5 millones de euros.

Por su parte, la **desaladora Mar de Alborán** ha comenzado a dar agua a los **regantes del Campo de Níjar y Almería**. Tras varios años de arduo trabajo, la producción de agua desalada es ya una realidad. Recientemente, la planta ha sido elegida como una de las cuatro mejores infraestructuras del mundo en la categoría '*Mejor Desaladora del Año*' en los Global Water Awards.

Por último, mencionar también del ejercicio 2024 la inauguración, en **Mérida, de una de las mayores biofactorías de microalgas de Europa**, que tiene como principal objetivo la obtención de bioproductos a partir de aguas residuales. El proyecto ha supuesto una inversión de 11 millones de euros procedentes de Fondos Europeos y 1,5 millones aportados por Aqualia, concesionaria del Servicio Municipal de Aguas en la ciudad.

Construcción

Por su parte, el Área de Construcción contribuyó con un **11,8 % al Ebitda del Grupo FCC** en 2024.

La **cifra de negocio** del Área ha aumentado un 6 % en el ejercicio hasta alcanzar los 2.991,3 millones de euros. Esto es explicado por el inicio de los nuevos proyectos adjudicados durante 2024, entre los que destacan los Industriales, en desarrollo de plantas de energía renovable y gasistas, así como otros internacionales relevantes en infraestructura ferroviaria y viaria.

El **resultado bruto de explotación (Ebitda)** creció un 0,2 % hasta 169,7 millones de euros, con un margen operativo situado en el 5,7 %.

La **cartera de ingresos** experimentó un ligero descenso en comparación con los niveles en diciembre de 2023, alcanzando 6.368,4 millones de euros.

A cierre de año, y por tipo de actividad, la obra civil mantiene su importancia, con un peso en la cartera del 71,6 % del total, la cual se concentra en grandes contratos públicos en ciertos mercados selectivos de Europa, América y Medio Oriente.

○ **Principales hitos del Área de Construcción**

La demostrada experiencia de la compañía en la gestión de proyectos complejos, que requieren habilidades multidisciplinares, nos ha traído la adjudicación de significativos contratos. La mayor parte de la cifra de negocio se obtiene de mercados internacionales, caracterizándose una sólida presencia en **Arabia Saudí, México, Canadá, Estados Unidos, Chile, Perú, Noruega, Países Bajos, Reino Unido y Rumanía**, entre otros.

Durante 2024, destacan las adjudicaciones del **Metro de Oporto, en Portugal**; varios **proyectos de diseño y construcción** vinculados a **proyectos ferroviarios en Toronto y la región de Ontario, en Canadá**; y la construcción de **490 viviendas sociales en Australia**.

Este último es especialmente relevante al contar con el apoyo del Fondo de Inversión en Vivienda del Gobierno de Queensland, una iniciativa que pretende apoyar un total de 5.600 viviendas sociales en todo el estado.

Asimismo, se han iniciado los trabajos del **reactor nuclear Pallas, en Países Bajos**; las obras por parte de FCC Industrial de **almacenamiento y regasificación de gas natural en Hamburgo, en Alemania**; y también mencionar el **proyecto Scarborough Subway Extension Stations, Rail and Systems en Canadá**; así como la adjudicación de la fase de diseño y trabajos preliminares del contrato de **construcción del estadio Qiddiya, en Arabia Saudí**.

Además, en España, se han conseguido diversas adjudicaciones, como la **ampliación de la Línea 5 de Metro de Madrid hasta el Aeropuerto Internacional Adolfo Suárez-Madrid Barajas**, entre otros contratos ligados al **transporte urbano y al desarrollo de edificación singular deportiva y sanitaria**.

Concesiones

En lo que respecta al Área de Concesiones, cabe destacar que ha contribuido **con un 3,9 % al Ebitda del Grupo FCC** en el año 2024.

Los **ingresos** del Área experimentaron un notable crecimiento de un 26,3 % hasta 77,8 millones de euros en el período. Este incremento se atribuye principalmente al aumento del tráfico viario y ferroviario, que ha impulsado los ingresos de **Auconsa y del Tranvía de Murcia**. Igualmente, la entrada en consolidación de la concesión del Tranvía de Parla, tras la adquisición de la totalidad de su capital en el segundo trimestre del año, ha fortalecido este comportamiento.

El **resultado bruto de explotación (Ebitda)** alcanza los 55,4 millones de euros, con un aumento del 21,2 % respecto a igual periodo del año anterior.

- **Principales hitos del Área de Concesiones**

Por último, el **Área de Concesiones** también ha logrado importantes hitos durante 2024, siendo especialmente relevantes la formalización de la compra, ya acordada en diciembre de 2023, de la totalidad de las acciones de la sociedad concesionaria del **Tranvía de Parla, en Madrid**, con un plazo de explotación hasta 2045; así como el contrato de rehabilitación y operación de **203 kilómetros de carreteras en Aragón**. Estas adjudicaciones se suman a los contratos actuales en régimen de concesión, entre otros, los **tranvías de Murcia, Barcelona y Zaragoza**; los proyectos sobre las **autovías A-3 y A-31**; y la **carretera Ibiza-San Antonio**. Y en el mercado internacional, el complejo **penitenciario de Haren en Bruselas, Bélgica**; el **metro de Lima, en Perú**; y la **autovía A-465 en Gales, Reino Unido**.

Es igualmente importante señalar que, con el objetivo de alcanzar una mejor eficiencia operativa y financiera, este **Área reorganizó, en diciembre de 2024, su estructura societaria y fuentes de financiación**, llevando a cabo una **ampliación de capital** por un importe de más de **250 millones de euros**.

Ámbito Corporativo

Hasta aquí, he realizado un recorrido por las principales Áreas de negocio del Grupo FCC. Ahora, permítanme detenerme unos minutos para ofrecerles algunas reseñas sobre el **Ámbito Corporativo**.

En la Junta General de Accionista celebrada el año pasado, ya tuve la oportunidad de hablarles del proyecto de **escisión parcial financiera de FCC a favor de Inmocemento**, que integra las Áreas de negocio de Inmobiliaria y Cemento llevado a cabo en noviembre de 2024.

Como les adelanté, el objetivo de esta operación era diferenciar la estrategia, gestión y valoración de las distintas Áreas de negocio que estaban integradas en FCC y de este modo maximizar el valor por separado de ambos Grupos por los mercados.

Por otra parte, decirles que el Grupo FCC se ha adelantado a los requerimientos regulatorios al elaborar el **primer Informe de Sostenibilidad conforme a los *European Sustainability Reporting Standards* (ESRS)**, en el que se exponen en detalle los avances en materia ambiental, social y de gobernanza.

Frente a los múltiples desafíos que enfrenta actualmente el mundo, el Grupo FCC ha reafirmado su **compromiso con la sostenibilidad**, alineando su modelo de negocio y su forma de actuar con un enfoque responsable en las dimensiones ambiental, social y de gobernanza (ESG). Esta apuesta estratégica se traduce en una gestión transversal que se apoya en la cultura corporativa de la compañía y en su Política de Sostenibilidad, la cual establece los compromisos fundamentales de FCC en esta materia.

Cada una de las **Áreas de negocio del Grupo** refuerza este compromiso mediante la **implantación de planes directores individuales**, adaptados a las particularidades de cada sector. De esta manera, FCC impulsa una cultura corporativa sólida, centrada en la **promoción del desarrollo sostenible** y en la **creación de valor** a largo plazo para la sociedad y el entorno urbano.

Por otra parte, hoy someteremos a aprobación de los accionistas el reparto de un dividendo flexible, equivalente a **0,50 euros por acción**. El accionista podrá recibir el importe en efectivo o su importe equivalente en acciones liberadas de la sociedad.

La acción en Bolsa

Señoras y señores accionistas, después de rendir cuentas del ejercicio 2024 y de hacer un repaso por los hitos y acciones más destacadas, quiero aprovechar para comentarles el comportamiento bursátil de la acción de FCC en 2024.

La acción de FCC ha estado marcada por operaciones corporativas tales como el *scrip dividend* y muy especialmente por el efecto de la escisión de Inmocemento.

A cierre del ejercicio, la cotización ascendía a 8,89 euros/acción, con un máximo de 10,30 euros alcanzado el pasado 11 de junio de 2024, un mínimo de 7,02 euros el 7 de febrero

de 2024, ambos ajustados por dividendo y por la escisión de Inmocemento por 4,25 euros/acción, su precio de asignación.

FCC finalizó el año con una capitalización de 4.043,8 millones de euros.

Permítanme destacar un dato relevante: a fecha de hoy, la acción de la compañía ha registrado una revalorización significativa, lo que refleja la solidez de nuestra estrategia empresarial. Ayer, la compañía cerró en 12,32 euros/por acción. Es una clara señal de que el mercado confía en el Grupo FCC.

Primeros meses del ejercicio 2025

Señoras y señores accionistas, antes de que la Junta pase a analizar y a aprobar los asuntos incluidos en el Orden del Día, quisiera ofrecerles algún detalle de los acontecimientos más destacados ocurridos en los primeros meses del año en curso.

Medio Ambiente

En lo que respecta al Área de Servicios Medioambientales, decirles, que **FCC Medio Ambiente** ha obtenido la mejor calificación y sería virtual adjudicataria del contrato de servicios urbanos de la **ciudad de Granada**. El concurso, que supone 740 millones de euros para los próximos 15 años, se halla en fase de recursos y se espera que se resuelvan en el plazo de 4 meses.

Asimismo, la compañía ha renovado los contratos de **Bilbao (Lote 1) y Mercabilbao (Lote 2)**, cuya cartera asciende a cerca de 268 millones de euros para los próximos cinco años; así como el contrato de recogida de residuos, limpieza viaria y de playas del ecoparque de **Motril, en Granada**, por 12 años, y un importe de 123 millones de euros; y resaltar también el nuevo contrato de servicios urbanos de localidad de **Pinto, en Madrid**.

En la **plataforma de EE. UU.** es mencionable la renovación de dos de los primeros contratos obtenidos en este mercado en la pasada década. Por un lado, el de **Houston, en Texas**, que abarca la gestión de biorresiduos procedentes del sistema de tratamiento de aguas residuales de la ciudad, con una cartera de 50 millones de dólares y una duración de 5 años.

Por otro lado, el **condado de Orange, en Florida**, renovó el contrato de residuos sólidos urbanos (zonas 4 y 5), con una duración de siete años y una cartera de 170 millones de dólares. Y también en **USA** ha resultado adjudicataria del contrato de operación de la **Estación de Transferencia de Residuos Sólidos Urbanos del sur de la ciudad de Mineápolis**, el segundo contrato de la compañía en el **estado de Minnesota**.

En **Reino Unido**, la compañía ha obtenido la **primera licencia urbanística para un proyecto de energía renovable de la alianza entre FCC Environment UK y Downing Renewable Developments**. La colaboración persigue el despliegue de una importante cartera de instalaciones para darle una segunda vida y uso ambiental a activos que ya no lo tienen productivo, como son vertederos clausurados. En este caso **se trata del Parque de Almacenamiento de energía cerca de Rowley Regis, en West Midlands**, con una instalación de almacenamiento de baterías con capacidad de hasta 100 Mw y que almacenará suficiente energía para abastecer, en ciertos intervalos temporales, hasta 300.000 hogares.

Agua

Al hablarles del Área de Agua, con mucha satisfacción me gustaría compartir con ustedes que la **planta potabilizadora de Vigo**, gestionada por Aqualia, ha **resultado premiada en los Global Water Awards como la segunda del mundo y la mejor de Europa** en la categoría de *“Mejor planta de tratamiento 2025”*.

En el ámbito de España, el Ayuntamiento de **La Llagosta, en Barcelona**, ha adjudicado, por un periodo de 25 años, el contrato para el servicio de abastecimiento de agua potable del municipio, lo que supone una cartera de ingresos de 39,5 millones de euros.

Asimismo, en lo que se refiere a renovación y prórrogas, destacan, entre muchas otras, el contrato de gestión del servicio de abastecimiento de agua y alcantarillado en la **Mancomunidad El Girasol, en Cuenca**, por otros 4 años más, y por 23,3 millones de euros; así como la prórroga de **diversos contratos en Houston, Texas**, por importe de 7,3 millones de euros.

En internacional, a principio de año, Aqualia ha conseguido **su primer contrato en Perú**, tras años de prospección del mercado de ese país. La compañía va a aportar su experiencia en el diseño, financiación, construcción, operación y mantenimiento de un sistema de

Tratamiento de Aguas Residuales (PTAR) en la **provincia de Chincha, departamento de Ica**. Este proyecto mejorará la calidad de vida de 345.000 habitantes.

Construcción

En relación con el Área de Construcción, uno de los mayores contratos internacionales obtenidos en estos primeros meses del año, reside en el desarrollo del **proyecto Scarborough Transit Connect**, obtenido por el consorcio liderado por FCC Construcción en **Toronto, Canadá**. Este contrato, uno de los más importantes de la región, presenta un importe cercano a los 1.900 millones de euros y amplía la Línea 2 de metro, de la mayor ciudad del país, en cerca de ocho kilómetros.

En España, destaca la contratación para completar el **estadio Nou Mestalla, en Valencia**, así como la **ampliación de la Línea 5 de Metro de Madrid a su Aeropuerto Internacional**, por un importe superior a 180 millones de euros y en un plazo de ejecución previsto de 36 meses. Además, continuando con proyectos ferroviarios se ha obtenido la **ampliación de la prolongación del Metro de Málaga al nuevo hospital de la ciudad**.

FCC Construcción, a través de un consorcio liderado por FCC Industrial, se encargará de la ejecución de las instalaciones que el **Grupo Volkswagen pondrá en marcha en su giga-factoría de baterías para vehículos eléctricos en Sagunto, Valencia**. Se trata de uno de los mayores contratos industriales desarrollados en nuestro país, y supone la entrada de la compañía en el sector de la automoción.

Concesiones

En cuanto al Área de Concesiones he de comentarles que, en los primeros meses del ejercicio, el volumen de usuarios en las **explotaciones tranviarias creció en media en torno a un 5 %**, respecto a igual periodo del año pasado. En conjunto, esto supone **más de 12 millones de viajeros entre las explotaciones concesionales de las ciudades de Murcia, Parla y Zaragoza**.

En el primer trimestre del año se iniciaron las **obras de rehabilitación y mejora de las carreteras de la concesión del Itinerario 8 de Aragón (A-129 y A-124)** y finalizaron los trabajos de **renovación de firme en la concesión de la carretera Ibiza-San Antonio**.

En el mismo periodo se produjo la entrada en operación parcial de la **autovía A465** (cogestionada por FCC Concesiones, con un 42,5 % de participación) **entre las poblaciones de Hirwaun y Dowlais en Gales, Reino Unido**. La apertura al tráfico de tres de las cinco secciones en la que se divide la concesión supone un hito de gran relevancia, tras más de cuatro años de trabajos de construcción, iniciada en octubre del 2020. La entrada en operación de las dos secciones restantes se prevé en los próximos meses de verano de 2025.

Reflexión final y cierre

Señoras y señores accionistas, antes de someter a su consideración los asuntos que figuran en el orden del día, quisiera compartir con ustedes una reflexión final.

Mirando hacia el futuro, nuestra aspiración es continuar avanzando en nuestra expansión internacional, al tiempo que consolidamos nuestra presencia en los mercados donde ya operamos. Todo ello, siendo fieles a nuestro compromiso de construir relaciones duraderas y basadas en la confianza con las comunidades, socios, clientes y proveedores en cada uno de los territorios en los que estamos presentes.

Aspiramos a estar presentes en las ciudades del futuro, contribuyendo a su desarrollo sostenible y al bienestar de sus ciudadanos. Somos un Grupo que trabaja incansablemente para mejorar la calidad de vida de la ciudadanía y fomentar el progreso social. Desde todas nuestras Áreas de negocio, contribuimos activamente a la Agenda 2030 y al cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible. Asimismo, reafirmamos nuestro firme compromiso con los principios del Pacto Mundial de las Naciones Unidas.

Pero, sin duda, la clave que nos capacitará para dar soluciones globales a los ciudadanos es nuestro gran equipo de profesionales, cuyo rigor, profesionalidad, lealtad y compromiso han posibilitado el crecimiento de nuestra compañía durante estos 125 años de trayectoria. A cambio, FCC espera ser para todas las personas de su equipo un proyecto con visión a largo plazo, estable y duradero, y garante del mejor entorno laboral posible.

Quiero expresar mi más sincero agradecimiento al Consejo de Administración, a nuestro principal accionista, el Ingeniero Carlos Slim, por su dedicación permanente, y al equipo directivo del Grupo FCC por su valiosa contribución a los logros alcanzados durante el ejercicio 2024.

Asimismo, agradezco profundamente el respaldo de nuestros accionistas, inversores, socios estratégicos y clientes, quienes han depositado su confianza en nosotros y han apostado por nuestro proyecto.

Señoras y señores, agradezco profundamente su compromiso continuo con FCC. Gracias a la confianza de todos ustedes, seguiremos avanzando con paso firme hacia un futuro más próspero y sostenible.